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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del l3/lIl20l7

L'anno duemiladiciassette, il giomo tredici del mese di ottobre, in Palemo, nella Sala Consìliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliara N.O. n" 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente con awiso prot. n. 1371734 del 26109/2017 ai sensi

delle vigenti nomre di legge statùta e e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti isc tti all'O.d.G. PÌesiede 1a seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità
di Segretario I'Islruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella flrnzione di
verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, lstr.re Amm.\,o dell'U.O. 3 Organi lstituzionaii.

.Alle ore 091,f0 il Segretario, su inyito del Presidente, procede all'appello, al temrine del
quale i Consiglieri sono tutti presenti.

Il Presidente, \'erificata la presenza del numerc legale, dichiara apeÌ1a la sedùta e nomina
scrutatori i Conss. Buonpasso, Lupo e Sinopoli con I'approvazione del Consiglio, quindi chiede

al Segretado di dare lettura deÌ verbale della seduta precedente.

Segretario leggeilverbale.
Il Presidente pone in discr.lssione la mozione avente per oggetto: "Ripristino pali per

I'illuminazione pubblica nella via Clemente Comella". presentata dai Conss. Bttccola e Di
Vincenli.

Segretario legge la mozione.
Cons. Buccola - Riferisce che I'AMG lo scorso aino ha tolto i pali per motivi di incolumità

pubblica. lasciando al buio la strada. Chiede l'approvazione affinchè il loro ripristino possa essele

inserito nella programmazior'ìe ìn atto.
Cons. Di Vincenti Aggiunge che la strada è molto transitata c Ia poca illuminazione

€ppresenta un problema per I'incolumità di pedoni e veicoli.
Vice Pres. Schiera - Confema che la via è intensamente trafficata gìacchè permette il

collegamento fra il quartiere Zisa e ia vìa G. Pitrè. ln rappresentanza del Gruppo Misto è favorevole
all'approvazione.

Cons. Sinopoli Prende atto della recisione dei pali ritenendo che i1 problenu doveva essete

risolto subito dopo. Per motivi di sicurezza è totalmeDte d'accordo sùl rip.istino.
Cons. Buonpasso Concorda con il Cons. Sinopoli. Suggerisce inoltre di fare una mappatura

di tùtti i pali mancanti nel teritodo.
Alle ore 09:55 il Presidente sottopone a votazione, per appello nominale, la suddetta

mozionec l e'ito.rttenLrtoe il seguenle:
Pres€nti 10
Assenti 00
Favorevoli 10

Astenuti 00
Contrari 00

La mozionc è approvata all'unanimità.
Cons, Buonpasso Comunica che in via G. Pihè la ditta che sta realizzando i lavori per 1a

messa in opera della frbra ottica ha ricopefio e asfàltalo gli scavi Chiede I'invio di ùna nota per lo

slazzamento di rifiuti in via C. Del Prete.

Cons. Buccola - Segnala le drànnatiche condizioni in cui versa una discarica abusiva al

civico 36 di via Palchetto perché i cittadiùi richiedono fermamenie la pulizia anche per un problema
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igienico sanitario. La strada e intensancnte frequentaÌa olte che dai mezzi. da molti alumi per
presenza nelle vicinanze di un plesso scolastico.

Vice Pres. Schiera - Richiede ru,t intervento dell'AMAP per una fuoriuscita di liquami
fognari in prossinrità del civico 26 della Salita Caputo.

Cons. Lupo Riporta che i residenti di via Olio di Lino lamentano allagan'ìenti nelle proprie
abitazioni dunnte le piogge per la mancata pulizia delle cunette lateÉli.

Pres, Moncada Ribatte che purtroppo il Comu,re non ha la competenza sulle cunette.
Cons, Di Vincenti - Fa presente che in via L. Grassi e nel parcheggio attiguo è stato eseguito

il diserbo da piu di un mese e il fogliame ciepositato non è stato ancora raccolto.
Alle ore 10:10 il Presidente chiude la seduta.
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